



Solidarität mit den streikenden Arbeiterinnen und Arbeitern im Iran

2. August 2021

Mit großer Bestürzung haben wir zur Kenntnis genommen, dass der berechtigte Kampf der Beschäftigten in der iranischen Gas, / Energie- / Erdölindustrie, sowie Petrochemie für bessere Bezahlung und menschenwürdige Arbeitsbedingungen mit großer Härte durch das Regime bekämpft wird und mit dem Verlust der Existenz und möglicherweise auch Freiheit bestraft werden soll.

Florian Kaufmann
Gewerkschaftssekretär

florian.kaufmann@dgb.de

Telefon: +49 1514 - 2375039
Berliner Str. 220-224
63067 Offenbach

Wir, der DGB Stadt- und Kreisverband Offenbach sprechen deshalb unsere Solidarität mit den aufständigen Arbeiterinnen und Arbeitern aus und stellen uns hinter ihre Forderungen,

www.suedosthessen.dgb.de

- alle ausstehenden Löhne und Gehälter umgehend auszuzahlen, sowie
- auskömmliche Löhne und Gehälter zu zahlen. Darüber hinaus
- die Arbeitsbedingungen und Arbeitsschutzmaßnahmen internationalen Standards anzupassen und
- das Recht auf Versammlungsfreiheit und Organisationsrecht zu gewährleisten.

Es ist wichtig, dass Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer ihre Stimme erheben und ihren Protest öffentlich machen. Wir wünschen allen Aktiven Stärke und sprechen unsere Solidarität aus für Euren Kampf zur Erreichung Eurer berechtigten Forderungen.

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte Bach-Grass
Vorsitzende des DGB Kreisverbands Offenbach